

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Wilhelm Ludolf.

Ludolf, Heinrich Wilhelm

o.O., 13.01.1701-31.10.1711

13. März 1701

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785)

13/ Mr. Smith erzählt uns ein sonderliches
 in einer ungemeinen Versicherung in seiner Seele
 empfunden, da der Prediger bey Gathung der
 Vater unser und die Worte kommen Dein
 Wille geschehe wie im Himmel also auch
 auf Erden, und der Prediger habe ihn sonderlich
 auch erzählt, daß der bey oben selbigen Worte
 bei diesem alle eine ungemeine Wirkung gespürte.
 In der Betrachtung, in hypothesis, quod
 Spiritus verba Predicatoris concomitant,
 primariam efficaciam verborum in cor-
 dibus auditorum causatur, adeoq. Concio-
 nator istius Spiritus express minus effici-
 ter gregem ad pascua vite deducit.

But those ministers that want this talent
 can not have a due value for it; nay for
 want of it, they are so proud as not to al-
 low others to be more useful to Gods service.
 Quod volumus, credimus. In our natural state
 of corruption, we would not have any one
 better than ourselves, and so we are apt to
 believe, that there is none better than we.
 From this same principle flows peoples
 suspecting others guilty of those faults
 which they have themselves.